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令和２年２月１３日（木）18時 30分から、東部市民サービスセンターにおいて、 

第３回東部地域ブロック協議会を開催しました。 

  

３回東部地域ブロック協議会の協議内容 

協議会では、前回、協議会から要請があった 

小・中学校の統合の組合せ(案)を提示し、意 

見交換を行いました。 

 

＜議題＞ 

・東部地域における学校統合の組合せ(案)について 

 

 

○東部地域ブロックにおける学校統合の組合せ（案）    

       小学校(7校→5校を上限)      中学校(5校→3校を上限) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理由 

【中学校】 

  (1) ②太平中、③下北手中、④城東中の組合せ 

   ・太平中と下北手中は、すでに 1学年 1 学級となっていること。 

   ・太平中と下北手中の 2校統合では、十分な規模とならないこと。 

   ・太平中、下北手中、城東中の 3校が隣接していること。 

  【小学校】 

  (1) ③太平小、④下北手小、⑤広面小の組合せ 

・太平小は、すでに複式学級となっていること。 

・下北手小は、すでに 1 学年 1学級となっていること。 

・太平小と下北手小の 2校統合では、十分な規模とならないこと。 

・太平中、下北手中、城東中の 3校統合を前提に考えると、接続する太平小、 

下北手小、広面小の組合せが、より望ましいこと。  

 

 学校名 接続先 学校名 

① 明徳小学校    ① 秋田東中学校 

 ② 旭川小学校  

小 学 校 の

組合せ(1) 

③ 太平小学校  ② 太平中学校 中学校の 

組合せ(1) ④ 下北手小学校 ③ 下北手中学校 

⑤ 広面小学校          
④ 城東中学校          

 
⑥ 東小学校        

⑦ 桜小学校  ⑤ 桜中学校       
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令和２年３月４日発行 秋田市教育委員会 

秋田市学校適正配置  

東部地域ブロック協議会だより 
                                 第３号 

 

 

裏面につづく 
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★小・中学校ともに、引き続き意見交換を行う★ 

○今回示した小・中学校の統合の組合せ(案)に対して、引き続き、意見交換する

ため、各委員が所属団体等の意見を集約し、次回も現状や課題について協議を

続ける。 

 

＜協議の中で出された主な意見等＞ 

●お問い合わせ先● 

秋田市教育委員会学校適正配置推進室  

秋田市山王一丁目１番１号 

○電話 018-888-5812 ○ＦＡＸ 018-888-5804  

○e-mail  ro-edaz@city.akita.lg.jp 

https://www.city.akita.lg.jp/kyoikuiinkai/1010626/1021066.html 

※地域ブロック協議会で提示した資料は、市のホームページで公開しています。 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜今回の協議で決定した事項＞ 

 

 

 

 

 

 

４回東部地域ブロック協議会の開催予定                         

日 時 ： 令和２年６月頃 

会 場 ： 東部市民サービスセンター 洋室 1～3 

議 題 ： 東部地域における学校の統合について 等 

 

協議会の日程が決まり次第、広報あきた等でお知らせいたします。 
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○下北手小・中は、インターチェンジに

近く立地が良いので、統合後の校舎の

利活用についても考えていきたい。 

○下北手地区としては、子どもたちのこ

とを考えると、教育委員会が示した方

向性で粛々と進めていただきたいと

感じている。 

 

○下北手中ＰＴＡとしては意見が分か

れているが、一部では、地域の学校

から卒業させたいので残してほしい

という意見もあった。 

○教育委員会が提示した統合案は、 

ある程度、理にかなっていると思

う。 

 

 

○学校が統合しても子どもたちが近

くの学校に通えるよう、学区は柔軟

に考えてほしい。 
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○下北手地区の一部は、広面小よりも桜

小の方が近い場合があるので、学校を

選択できるなどの対応を考えてほし

い。 

 

 

○今後、明徳小の小規模化が予測され

るので、ブロックを越えて、中央地

域と協議すべきである。 

○太平中は小規模なので、集団活動や

部活動に制限がかかること、教員の

配置の面で不安があることから、早

期の統合を望む声が多かった。 
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